
事務所及び書類の宛先

〒014-0015　大仙市大曲白金町８－１７　大曲エンパイヤホテル内

会長：石川浩範　　幹事：佐々木卓

　　　第２８４７回例会　２０２４年１１月 ７日（木）12：30～（於：大曲エンパイヤホテル）

【４つのテスト】谷口会員        【ビジター】平元智慧名誉会員

【乾　杯】　　　　金谷朋宏会員、鈴木明美会員お誕生日おめでとうございます。

     辻  卓也会員　   金谷会員の目の状態は回復傾向の様子。よかったです。

【会長の時間】柴田副会長代理

・米大統領選挙は、トランプ氏が帰り咲く。

・日本への影響として、円安が進みそう。

・円安が進めば、製造業には厳しい環境となる。

・地区大会が迫ってきた。成功に向け、それぞれの担当の場で頑張りましょう。

【幹事報告】佐々木卓幹事

・大曲テンダーライオンズクラブより、クリスマスパーテイのお知らせ　12/11日。

・国際ソロプチミストより、クリスマス会のお知らせ　12/18日。

・6RCクラブ会長幹事会の報告　地区大会日程と大会2日目の昼食のお手伝い等について。

　 【出席報告】金谷朋宏会員

　　会員14名　対象会員12名

　　　　　　　出席　　11名

【ニコニコ報告】佐藤圭司会員

　　 　・銀賞「地獄から帰ってきて

皆様とお会いできて。」平元智慧名誉会員

国際ロータリークラブ第２５４０地区　　２０２４～２０２５年度

大曲南ロータリークラブ週報



【会員スピーチ】佐藤利昭会員

・米大統領選挙が終わったが、日本の選挙と選挙資金を

　比較すると、その規模の大きさは比較にならない。

　アメリカは数兆円。日本は2千万円…。

　アメリカでは、支持者に対し資金提供している。

　これって合法？日本では、選挙事務所にお酒を差し入

　れるだけで選挙違反になるのに、コンプライアンスの

　違いがある。

・日本では、衆議院選が終わり、総理大臣指名選挙が行

　われる。その後、国会審議で補正予算が組み込まれる。

　補正予算が早期に決まればよいが、遅れると、除雪費

　用の入金が遅れる～。資金繰りが大変！！

　佐藤圭司支店長たすけて～。

・10/15日秋田さきがけ新聞「新聞大会秋田大会開催記念　あきた弁博特集」から。

　聞いたことがない秋田弁も載っている。各企業が協賛、ちなみに広告費は紙面一面

　で2百万円。紙面1/3程度で80万円ほどと記憶している。

　各企業が秋田弁を紹介。

　　秋田銀行 ⇒ あべ・いがねが・さい・れればね・へづね・へばな……など

　　北都銀行 ⇒ それなば北都さ来てたんせ

　　らーめん秋田ひない軒 ⇒ け・く

　　秋田県立大学 ⇒ すったげおもしいぇねが！

　　ドーヴィル ⇒ きゃどぽんぽんじい

　　秋田プライウッド ⇒ 秋田のどごが好きだ？/秋田の杉（杉）がすぎ(好き)だ

　　秋田県のキャッチコピー ⇒ あんべいいな

　　等々

　　時間となりましたのでこの続きは次回へ。

・地区大会、成功させましょう！！

       う～ん　　俺も秋田県人だが

       分からね こどば いっぺある…。

     秋田市でそだったがらな。

     ざいのこどば　よぐ

                   わがらね…。



《番外編》【大曲仙北RC『メロン祭り』】in大曲プラザたつみ

2024/11/5㈫18：00～

参会者：鈴木明美・橘百合子・佐藤利昭・柴田了・辻卓也・石川智

ご奉仕：石川浩範「ニコニコ　金賞」

　　　：柴田了「エゴ」たくさん！

その他、中央RC・仙北RCの皆様より日本酒、ブランデー、貴腐ワイン等のワイン等々あり。

とてもにぎやかな美味しい時間！！


